

BIG ISSUE

Anjangsana DDS: Upaya Peningkatan Kewaspadaan dan Keamanan Warga Desa Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

May 15, 2024 - 08:57



AIPDA SUHENDAR BHABIN DS NYALINDUNG POLSEK NYALINDUNG
-7°1'11",106°57'14",217°
14/05/2024 12:15:41

Anjangsana DDS: Upaya Peningkatan Kewaspadaan dan Keamanan Warga Desa Nyalindung

Sukabumi, 14 Mei 2024 - Kegiatan Door To Door System (DDS) oleh Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, bersama dengan

Babinsa Desa Nyalindung, Koptu Isep Depi Sopyan, telah dilaksanakan pada hari Selasa, 14 Mei 2024, pukul 13.00 WIB hingga selesai, di Kampung Kudang RT 02/08, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Suhendar Romdoni menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga masyarakat untuk menghadapi berbagai situasi yang mungkin terjadi, terutama terkait dengan cuaca dan keamanan lingkungan. Adapun poin-poin himbauan yang disampaikan antara lain:

1. **Kewaspadaan terhadap Curah Hujan Tinggi dan Angin Kencang**
Warga diharapkan tetap waspada terhadap kemungkinan terjadinya longsor dan banjir bandang, terutama bagi mereka yang tinggal di pinggir sungai dan daerah perbukitan. Diharapkan agar masyarakat selalu siap siaga dan segera melaporkan jika terjadi bencana.
2. **Kerjasama dalam Menghadapi Bencana**
Jika terjadi bencana banjir atau longsor, masyarakat diajak untuk saling bahu membahu, membantu satu sama lain, dan segera melaporkan kejadian tersebut kepada Bhabinkamtibmas. Tidak lupa, dihimbau untuk selalu berdoa agar dijauhkan dari bahaya bencana.
3. **Kewaspadaan terhadap Human Trafficking dan TPPO**
Warga diimbau untuk waspada terhadap ancaman perdagangan manusia dan tindak pidana perdagangan orang (TPPO) yang mungkin terjadi di wilayah Desa Nyalindung.
4. **Peningkatan Sistem Keamanan Lingkungan (Satkamling)**
Masyarakat diharapkan untuk meningkatkan kembali sistem keamanan lingkungan guna mengantisipasi tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor).

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya aparat keamanan dalam menjaga dan meningkatkan kewaspadaan serta keamanan di lingkungan Desa Nyalindung. Dengan adanya himbauan dan kerjasama yang baik antara masyarakat dan aparat, diharapkan dapat tercipta situasi yang aman dan kondusif di wilayah tersebut.